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議 事 録 

 

議 題 北鹿浜小学校と鹿浜西小学校の統合地域協議会第２回全体会議 

日 時 令和元年 7月 24日(水) 19時 00分～19時 55分 場所等 鹿浜西小学校会議室 

出席者 

(敬称略) 

統合地域協議

会委員 

北鹿浜小学校 

 渡邉 淳子、矢部 俊久、添田 陽子、石塚 祐二、鹿浜 武夫、 

宇都宮 晴美（校長）、日高 陽子（副校長） ７名 

鹿浜西小学校 

 野辺 陽子、鈴木 健治、松村 哲男、野辺 慎一、鈴木 三枝子、高橋 進、

飯島 淳（校長）、瀧 満裕（副校長） ８名 

足立区 

学校改築担当課長 内田 裕司、学校施設課学校改築係長 関根 淳、建築第二

係長 齋藤 実、建築第二係 戸張 友雅、和泉 景子、学校適正配置担当課長 

五十嵐 隆、適正配置担当係長 斉藤 進、適正配置担当 外岡 来夢、 

大山 勝也、株式会社 ニュージェック ３名 

傍聴 ２名 

資 料 

１ 次第 

２ 第１回統合地域協議会全体会議議事録【別添資料】  

３ 北鹿浜小学校と鹿浜西小学校の適正規模・適正配置実施計画【別添資料】 

４ 統合地域協議会等のスケジュール（R0107修正案） 【資料１】 

５ 統合新校の校名の募集及び選考に関する要領 【資料２】 

６ 第２回資料（設計編） 

 

項番 議 事 要 約 

１ 統合地域協議会等のスケジュールについて 

２ 統合新校の校名の募集及び選考について 

３ 新校舎の設計について 

  

  

  

  

次回予定等 
日時： 令和元年９月２５日（水）午後７時から 

場所： 北鹿浜小学校 会議室 
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項

番 
議 事 詳 細 （文中敬称略） 

 司会： 鈴木統合地域協議会副会長 

１ 開会 

 

２ 会長挨拶 野辺会長      

 

３ 会長職務代理挨拶 渡邉会長職務代理 

 

４ 報告事項 

（１）第１回統合地域協議会全体会議の議事録について 

説明者：斉藤適正配置担当係長 

（２）北鹿浜小学校と鹿浜西小学校の適正規模・適正配置実施計画の決定について 

説明者：斉藤適正配置担当係長 

 

５ 議題                        

議事進行： 野辺会長 

（１）統合新校の校名の公募について 

  ア 統合地域協議会等のスケジュールについて 【資料１】 

説明者：五十嵐学校適正配置担当課長 

  イ 統合新校の校名の募集及び選考に関する要領（案）【資料２】 

説明者：斉藤適正配置担当係長 

 

※ 質疑等なし。 

 

（２）統合新校舎の設計について 

  ア 設計スケジュール（案）、周辺施設の整理、ハザードマップ、計画規模の設定 

   説明者：齋藤学校施設課建築第二係長 

 イ 配置計画比較表、体育館・普通教室の設置階整理表 

   説明者：株式会社 ニュージェック（設計会社） 

 

  意見・質疑 

・ プールは作らないといけないなのか。民間のプールの活用等は考えていないのか。 

→ 現状の区の方針として、プールは各校１つ設置する方針としている。（学校施設課） 

 

・ 新校舎の位置は、本日決めるのか。 

→ 本日、完全に絞りきれなくても良いが、この案は外すという案があれば外すことを決め

ていただき、２～３案まで絞り込めればと考えている。（学校施設課） 

 

  【グラウンドについて】 

・ グラウンドを広くして欲しい。新しい校舎が建つとグラウンドが従前よりも狭くなっ

てしまう。配置案について、グラウンドの大きさを見ると、Ｂ案（南校舎案）が一番大

きい。Ａ案（北校舎案）は、北側の住宅を考え、校舎を前に出す設計となりグラウンド

面積が狭くなっている。日が陰ったとしても広い方が良い。またグラウンドは、地域行

事で使用もしている。地域社会と学校の結びつきにもなっていくので、グラウンドを広

くすることを提案したい。 
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項

番 
議 事 詳 細 （文中敬称略） 

・ 最近の学校のグラウンドは、人工芝ということだが、どうして人工芝なのか。地域から

評判が良くないのではないか。 

→ 最近の人工芝は良くなっていて、直近で人工芝にした学校では、子どもが外に出て遊ぶ

ようになった、雨が降った後もすぐに使用できるようになった等、ご好評をいただいて

いる。初期に人工芝にした学校の一部は、評判が良くない部分もあったので、今後、改

修していく方向で考えている。（学校施設課） 

 

・ グラウンドは、一般のグラウンド（土）を想定したほうがいいと思う。一般のグラウン

ドの経験を子どもにさせたい。今の子どもは、そういった経験が少ない。 

 

・ 人工芝は、健康上良くない。土のグラウンドのが良いと思う。 

→ 今、新しく作る小学校は人工芝にしている。また、新たに校庭を改修するときも、人工

芝にしている。中学校は土のグラウンドにしているが、土のグラウンドは、砂埃が発生

する等がある。（学校施設課） 

 

   ・ 砂埃対策は、校庭の周囲の対策をとれば大丈夫ではないのか。 

   → 校庭の周囲については、緑化条例で緑化等をしているが、近隣対策としては、十分で

はない。（学校施設課） 

 

   ・ 人工芝で滑って火傷したら苦情がくるのではないか。 

 

   ・ 今の人工芝は、その辺は良くなっている。 

 

   〇 今の段階は、グラウンドの仕様を決める段階ではないので、後日検討することとする。 

 

  【配置計画案について】 

   ・ 協議会として、Ａ案（北側校舎案）かＢ案（南側校舎案）から選んだら良いと思う。 

 

・ Ｄ案（西校舎案）が、西に校舎、東にグラウンドもあり良いのではないかと思う。 

 

   → 比較検討するため５つの案を出しているが、新しい敷地に建設する場合は、Ｃ案（東 

校舎案）、Ｄ案（西校舎案）の普通教室が東側という案は一般的ではないと考える。 

（設計会社） 

 

   〇 Ａ案（北校舎案）が良いという方はいますか。 

（Ａ案（北校舎案）が良いという方の挙手はなし。） 

    

〇 本日の段階では、Ｂ案（南校舎案）、Ｄ案（西校舎案）が良いということで良いか。 

     （一同 拍手あり） 

 

→ 今後のスケジュールについて、今日も含めて４回ほど、協議会で新校舎の設計について

検討していきたいと考えている。また、設計の進み具合により、協議会での検討回数も

増えていくことになります。（学校施設課） 

・ その方向で良い。（一同） 
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項

番 
議 事 詳 細 （文中敬称略） 

→ 本日の段階では、あまり絞り込みすぎず、Ｌ型配置案と、Ｃ案（東校舎案）は無しに 

し、Ａ案（北校舎案）、Ｂ案（南校舎案）、Ｄ案（西校舎案）を残させていただき、引き

続き検討を進めるということにさせていただければと思う。鹿浜五色桜小のように近

年の新しい学校は、日当たりが良いということもあり、北側に校舎を配置し、南側に校

庭を配置する設計もある。（学校施設課） 

 

６ その他 

（１）次回の開催日程について 

   統合地域協議会第３回全体会議  

   令和元年９月２５日、２６日、２７日のいずれかの日 

 午後７時～ 北鹿浜小学校会議室 

   （協議会当日は、日程決定に至らなかったが、後日、９月２５日（水）に決定した。）      

 

７ 閉会の挨拶 

  矢部統合地域協議会副会長 

 

 


